

précisément parce qu'ils manquent de vues surnaturelles, sont incapables d'apprécier sainement l'aide secourable qui s'emploie, pour l'amour de Dieu, à les assister dans leurs besoins.

Depuis bientôt dix mois, la charité a fait tant de merveilles en tous genres ; elle s'est empressée de si excellente façon auprès de toutes les souffrances et de toutes les misères ; elle a si bien remplacé toutes les réserves auxquelles on avait eu recours jusque là, pour apaiser la faim et satisfaire la soif humaine que rien ni personne ne saurait plus la faire descendre du trône où la reconnaissance l'a fait monter et sur lequel elle la gardera jalousement et pieusement. Et, nous serions bien surpris si les pauvres de Belgique, de France, d'Angleterre, d'Ontario s'étaient sentis injuriés et soufflés quand le fleuve de la charité chrétienne apportait chez eux les aumônes abondantes que leurs frères ou leurs amis moins éprouvés leur adressaient avec un mot sorti du cœur.

Nous le serions tout autant si nous apprenions que l'un quelconque d'entre ceux qui ont donné beaucoup a éprouvé un autre sentiment que celui du regret de ne pouvoir contribuer davantage à soulager de si grandes détresses.

Vraiment, par le temps qui court, on est mal venu à se donner des airs méprisants et insultés pour dire : Nous n'avons pas besoin qu'on nous fasse la charité .

AUBERT DU LAC.

FAITS ET ŒUVRES

EN PASSANT

— La grève des charbonnages de l'Ohio qui a duré 13 mois, affecté 15,000 mineurs et coûté plus de \$10,000,000 s'est terminée le 9 du courant.

Les ouvriers recevront un salaire plus élevé, soit 47 cents pour extraire une tonne de charbon. Le règlement fixe aussi une limite aux heures de travail.

— A Newton, Mass., il y a eu, tout récemment, une crise de *High School*. Les journaux ont rapporté des faits pas très édifiants sur la conduite des jeunes gens et des jeunes filles qui fréquentent cet établissement. Il paraît que ce compagnonnage est loin d'être favorable à la bonne tenue morale des écoliers et des écolières.

Le principal de l'école et les parents des élèves s'accusent réciproquement d'avoir manqué à leurs devoirs. Peut-être suffirait-il de s'étonner que le système des classes mixtes ne nous donne pas plus souvent de fâcheux scandales .

AUBERT DU LAC.